

Fresque historique sur
la vallée de la Romanche
Une production de la Compagnie ACOUR

Une Rivière, des Hommes

Texte :
Catherine Gonzalve-Larnaudie
Mise en scène :
Catherine Gonzalve-Larnaudie,
Roland Monon

Contacts : contact@compagnieacour.com 06 84 12 36 90 - 06 28 33 46 07

MARDI 7 FÉVRIER 2023 - 20H00

SALLE POLYVALENTE D'OZ 3300

Gratuit - À partir de 10 ans

Compagnie
ACOUR

Infos et inscriptions auprès de l'Office de Tourisme d'Oz 3300 - 04 76 80 78 01

isère
LE DÉPARTEMENT



FÉVRIER 2023



Merci à Mélanie pour son illustration "feuille & flocon".

LA FEUILLE ET LE FLOCON

AU SOMMAIRE :

- Équipe municipale
- La P'tite d'Oz
- Réunions avec nos habitants
- Une rivière, des hommes
- Moontain Rock Festival

Daniel Barraud renforce l'équipe d'Oz en Oisans

« Après 8 belles années vécues à la direction des Villages Clubs du Soleil d'Oz, suivi d'un passage d'une année dans les Aravis pour diriger « l'Auberge Nordique », j'ai choisi de remettre le cap sur Oz. Ainsi, je confirme le célèbre adage : « Oz, quand on y vient un jour on y revient toujours ».



Depuis le 9 janvier dernier, une nouvelle aventure professionnelle vient de démarrer, clôturant 25 années sur des postes de direction d'établissements touristiques.

Certes, chacun d'eux m'a apporté une variété d'expériences qui me laisseront des souvenirs impérissables, mais je souhaite désormais m'impliquer pleinement pour la Commune d'Oz, aux côtés de l'équipe municipale et des agents, pour apporter une pierre à ce bel édifice. Séduit par la nouvelle dynamique qui est en marche, c'est sur la fonction de chargé de projets que je vais désormais déployer toute mon énergie.

Je serai ravi de vous croiser sur la commune. Ce sera l'occasion d'échanger avec vous et de partager votre vision du territoire, dans l'esprit de l'équipe municipale, friande de vos avis et soucieuse de votre bien-être. De beaux projets en perspective pour une terre qui mérite que l'on s'y investisse. A très bientôt sur la station, le village, les hameaux et pourquoi pas au détour d'un sentier de randonnée ou d'une piste de ski. »

Amicalement, Daniel

Départ en retraite de Graziella

Mercredi 11 janvier, la commune d'OZ a organisé un pot de départ à la retraite pour Graziella Brunetto, qui a travaillé pendant 32 ans à l'Office de Tourisme d'OZ. Le maire Philippe Sage, et le directeur de l'OT Jacky Bossard ont remercié Graziella pendant leur discours pour son implication et la qualité de son travail.



Embauchée en 1990 par Max Genevois, maire, Graziella a connu l'évolution de la station et de l'Office de Tourisme. Depuis l'accueil jusqu'aux finances, en passant par l'animation et l'administration. Avec ses compétences et son sens de l'organisation, elle a contribué à faire grandir notre station.

Une retraite bien méritée !

La P'tite d'Oz se présente

Créée il y a trente-trois ans, la halte-garderie d'Oz offre un service nécessaire à notre station de ski familiale. L'association "La p'tite d'Oz" présidée par André Sert Marc, accueille les enfants de 6 mois à 6 ans à la montagne, été comme hiver.

Les enfants sont pris en charge par des professionnelles de la petite enfance : Anaïs éducatrice de jeune enfant, Valou auxiliaire de puériculture, Nana, Camille et Rose animatrices petite enfance. L'équipe est conseillée par la PMI (Protection Maternelle Infantile). En partenariat avec l'ESF (École de Ski Français), la crèche d'Oz est un relais pour les jeunes skieurs du jardin de neige et les baby skieurs, sur les skis dès 2 ans !



Depuis cet hiver la halte-garderie répond également à la demande des familles qui habitent et / ou travaillent sur la commune d'Oz. Un conventionnement avec la CAF (Caisse d'Allocation Familiale) leur permet de bénéficier d'un tarif adapté. Actuellement une dizaine de famille fréquente régulièrement la structure. Pour toutes demandes d'informations complémentaires, contactez "La p'tite d'Oz" par mail : garderie@oz-en-oisans.com

Réunion propriétaires OZ 3300

Les propriétaires de la station ont organisé une réunion afin que les élus présentent les enjeux, les évolutions politiques des dernières années et les projets de la nouvelle municipalité. Une centaine de propriétaires était présente pendant cette rencontre avec l'équipe municipale.



Vœux du maire

Vendredi 6 janvier, Philippe Sage, Maire d'Oz, présentait les vœux de la municipalité pour la première fois à la salle polyvalente d'Oz 3300, afin d'accueillir la population dans de meilleures conditions.

Plus d'une centaine de personnes était présente, attentive aux différents points évoqués. Un buffet a clôturé cette soirée conviviale.

Appel à bénévoles pour mardi gras 21 février

L'association des commerçants d'OZ 3300 souhaite remettre en place le bal du carnaval avec en soirée un DJ, le mardi 21 février. Pour encadrer cette soirée, elle cherche des bénévoles. Si vous souhaitez participer, merci de contacter l'asso par mail: assocommercesoz@gmail.com ou d'appeler l'office de tourisme: 04.76.80.78.01

Spectacle mardi 7 février

Une Rivière, des Hommes

Fresque historique sur la vallée de la Romanche

Depuis la nuit des temps, la Romanche a entretenu avec les hommes une relation tumultueuse, souvent porteuse d'avenir et toujours passionnelle. De la débâcle du lac Saint-Laurent en 1219 à l'avenir de FerroPem, en passant par les mines royales, l'industrie papetière, l'aventure de l'hydroélectricité avec Charles-Albert Keller, c'est mille ans d'histoire que la Romanche vous fait traverser !



Vingt comédiens de la Compagnie ACOUR et six danseuses de l'association Dansencorps, dont une de notre village, vous plongent dans une aventure d'hommes et d'eau étonnante. Laissez la Romanche vous conter son récit... Ne le ratez pas : Mardi 7 février à 20h00 à la Salle Polyvalente d'OZ 3300, entrée gratuite. A partir de 10 ans. Réservations à l'Office de Tourisme : 04.76.80.78.01

Moontain Rock festival du 5 au 7 février

MOONTAIN ROCK FESTIVAL
1ère édition 2023
ENTRÉE GRATUITE

LES FROMAGES	Dimanche 05 février
CELKILT	Lundi 06 février
CACHEMIRE	Mardi 07 février

front de neige
OZ en Oisans

Mutualia, Espoir, République, REPAM, MOMENTUM, RADIA, Festival au profit de l'association, DYNASTAR, Oz en Oisans, SPORT BOOD

Le Moontain Rock Festival arrive pour sa toute première édition à Oz 3300 ! Ce festival, créé et financé par le fonds de donation MECENAT MUTUALIA, gérant du Moontain Hostel à Oz, est organisé au profit d'Espoir Isère contre le cancer. Espoir est une association qui a pour mission de soutenir la recherche, équiper les centres en matériel d'excellence, accompagner les malades, aider financièrement les patients et sensibiliser au dépistage. Les concerts gratuits auront lieu sur le front de neige, de 17h30 à 19h.

Dimanche 5 février : Les Trois fromages, groupe breton, créateur du "Rock'n'drôle français", qui puise son inspiration dans l'humour français et le rock américain des années 1990.

Lundi 6 février : Celkilt, groupe lyonnais aux influences celtiques. Celkilt a enflammé le Hellfest en 2022.

Mardi 7 février : Cachemire, un groupe nantais qui propose un rock 100 % "made in France", avec des textes à prendre au premier ou au second degré.